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Le recenti polemiche sulla stampa, che altro non fanno che il male del PD, è un 
metodo che noi vogliamo combattere e che, di certo, non ci appartiene. 

È evidente, quindi, che non ci interessa entrare in una inutile quanto capziosa 
discussione sulle polemiche riportate dalla stampa. 

La minoranza, in quanto tale da me rappresentata, ha immediatamente ribadito 
che non ha prodotto né presentato un documento, né tantomeno un dossier, 
come riportato dalla stampa, così come non ha avuto nessun incontro con la 
segretaria nazionale. 

Riteniamo però del tutto legittimo che i consiglieri regionali, nell’ esercizio della 
loro funzione, possano confrontarsi ed interloquire con la segretaria nazionale e 
con qualsiasi istanza del nostro partito.  

Detto questo, mi preme sottolineare ancora una volta come la minoranza sia 
disponibile a collaborare e a costruire un percorso unitario nella gestione del 
partito, consapevoli e senza mettere minimamente in discussione quelli che 
sono stati i risultati congressuali. 

La Segretaria Bomprezzi è la segretaria di tutto il PD, quindi, anche della 
minoranza. 

Chiediamo solo che si possa costruire, cosa non avvenuta in questo anno, un 
percorso partecipato e condiviso tra tutte le sensibilità espresse dal PD regionale. 



Per questo, ribadiamo e facciamo appello alla Segretaria aJinché si costruisca 
una unità sostanziale in previsione dei prossimi importanti appuntamenti. 

Per questa ragione, riteniamo di doverci sentire tutti impegnati per cogliere i 
risultati migliori per il PD e per i suoi candidati alle prossime elezioni 
amministrative del 9 giugno e, in particolare, alle prossime elezioni europee. 

Inutile ricordare come, in questa occasione, le elezioni europee assumano un 
valore più importante,  alla luce delle guerre in atto e di ciò che sta accadendo in 
questi giorni. 

Ribadiamo quindi la nostra volontà e il nostro auspicio aJinchè il valore dell’ unita 
possa permeare tutte le istanze e sensibilità del PD regionale: non possiamo 
sottovalutare, anzi, dobbiamo valorizzare e cogliere come esempio ciò che è 
accaduto a Pesaro, plasticamente espresso nelle foto pubblicate in questi giorni, 
della ritrovata unità a sostegno del candidato Sindaco Biancani. 

Questo è il contributo che noi vogliamo dare a questa direzione e siamo 
disponibili, fin dalle prossime ore, a percorrere la strada dell’unità nelle forme e 
nei modi che la segretaria Bomprezzi saprà indicarci.  

 

Ancona, 25 / 3 / 2024 

 

Michela Bellomaria 


